

Article écrit par Service Juridique le 26 octobre 2015

Attention : arnaque téléphonique

Les préfectures ne communiquent jamais par téléphone les informations relatives au nombre de points.

Nous avons eu plusieurs signalements de personnes ayant reçu un appel téléphonique avec un message enregistré leur indiquant que leur solde de points a été mis à jour et qu'ils devaient rappeler un numéro commençant par **01 78 90...**, pour en savoir plus. Nous vous rappelons que la procédure de mise à jour du solde de points se passe exclusivement par courrier.

Aucune info ne peut être transmise par téléphone ! Restez vigilants lorsque vous recevez ce genre d'appel !